

JOURNAL DE ROUBAIX POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL

REDICTION ET ADMINISTRATION 17, RUE NEUVIE, 17. DIRECTEUR GERANT : ALFRED REBOUX. ABONNEMENTS ET ANNONCES : RUE NEUVIE, 17, A ROUBAIX. — A LILLE, RUE DU CURÉ-SAINT-ÉTIENNE, 9 bis.

Opportunistes et Chinois

La lettre suivante, que nous avons déjà reproduite, d'après le Memorial de la Loire, vient confirmer les craintes que nous avions exprimées au sujet de la solidité de la paix de Chine : Mon cher D... Bayard, 30 juin.

presque aussitôt la vraie raison, mais non sans mélancolie. Obligé de s'expliquer sur les prétendus avantages commerciaux, concédés par la Chine et qui ne sont rien moins que fort problématiques, M. le ministre des affaires étrangères a reconnu que la vague des termes avait été commandé par la nécessité de faire promptement la paix.

per l'iniquité qui, dans le malheur des temps, résultait parfois de la publication à Rome de deux journaux dévoués au Saint-Siège, le Journal de Rome et le Journal de Saint-Pierre. Ce vœu du Saint-Père était pour nous un ordre. Nous nous y sommes appliqués, pour ce qui nous concerne, en réservant, d'ailleurs, la liberté de l'administration du journal. — G. Boyaval.

A l'exemple de Pie IX, son immortel prédécesseur, il souffre pour cette cause avec une fermeté qu'aucune épreuve ne peut ébranler, avec une constance qu'aucun outrage ne peut décourager, avec une grandeur serinée qu'aucune ingratitude ne pourra diminuer. Et c'est lui qu'on soupçonne de vouloir pacifier avec l'ennemi.

hiérarchie et dans l'organisation qui fait sa force. C'est un jeu dangereux de discréditer par des soupçons injurieux et par des suppositions, impossibles à force d'être hasardées, la dignité de cette grande institution et de son Chef vénéré. L'Église est une puissance morale, la plus haute que le monde ait jamais connue; ne parlons jamais des choses qui la regardent qu'avec les égards qui sont dus à sa bienfaisante majesté.

Dans les environs d'Albi, 205 cas et 60 décès; dans la province de Saragosse, 65 cas et 24 décès; Les journaux de Sévigne, Malaga et Ciudad-Rodrigo signalent un cas dans chacune de ces villes. Madrid, 2 juillet, 3 h. soir. — Le roi, accompagné de deux aides-de-camp, est parti subitement dans la matinée pour Aranjuez, où le choléra sévit violemment. 200 cas et 74 décès sont signalés avant-hier sur 6,000 habitants. Le roi agit en qualité de généralissime de l'armée.

ROUBAIX, LE 3 JUILLET 1885. Les prix des abonnements est payable d'avance. — Tout abonnement continue, jusqu'à réception d'avis contraire.